

“Año de la consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 86 -2016-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.

I Concurso Regional de Robótica Será Este Miércoles en la Ugel San Ignacio



Convocatoria es abierta para estudiantes del V ciclo de educación primaria de todas las II.EE. de la provincia de San Ignacio.

El especialista de la Ugel San Ignacio Prof. Carlos Contreras Morales, afirmó que éste miércoles se realizará el I concurso de robótica en la

provincia de San Ignacio, concurso lo promueve el Gobierno Regional de Cajamarca y se desarrollará en dos etapas, tanto provincial como regional.

Evento, tendrá la finalidad de evaluar la creatividad del estudiante, con la originalidad, solides en la construcción de su prototipo, tomando en cuenta su contexto, cada concursante tendrá que utilizar el kit de robótica y las laptop XO.

“Vamos a seleccionar dos a tres personas que puedan calificar a los mejores prototipos, estos clasificarán a la siguiente etapa (Regional), que se desarrollará el próximo 07 de diciembre en la ciudad de Cajamarca” Indicó el especialista.

De los premios, dijo que para los primeros puestos en la etapa regional, tendrán desde una laptop, una PC de escritorio, tablets y memorias Usb, además los que logren clasificar a esta etapa, podrán



“Año de la consolidación del Mar de Grau”

viajar con todos los gastos pagados, que incluyen desde pasajes, alimentación y hospedaje.

Hizo la invitación a todas la II.EE a participar en este concurso, por ser de mucha importancia para los estudiantes que egresan del nivel primaria, sobre la presentación de los trabajos manifestó que será con la entrega de un críptico, donde se plasme el desarrollo del prototipo a evaluar.

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.